



## 子どもたちの1年間の成長に拍手！



今日は修了式でした。子どもたちに修了証書を渡し、学校での1年間のがんばりを賞賛しました。ご家庭や地域でのがんばりはいかがだったでしょうか。地域行事やスポーツなどの大舞台で活躍したり、習い事で賞状をいただいたりする子どもたちが多いへん多く、すばらしい成果を収めたように思います。たいへん誇らしいことです。と同時に、華々しい結果だけでなく、「進んでみんなのため働くことができた」とか「地域の方に気持ちのよいあいさつをしていた」とか「困っている友達に優しく接した」というような話を耳にすることも多くなり、子どもたちの心の成長を強く感じる機会もたくさんありました。こういった話を聞くと本当にうれしい限りです。

この1年間を振り返ってみて、子どもたちのがんばりや成長の跡を認め、しっかりとほめていただきたいと思います。そうすることで、子どもたちは次年度に向けて更なる意欲をもち、より一層たくましく成長していきます。来年度も子どもたちがすばらしい活躍をしているという話があちらこちらからたくさん聞かれるよう、よろしくお願ひいたします。

## 【子どもたちにこの1年間がんばったことを聞いてみました。】



算数のたし算やひき算、大きい数の計算が、はやくできるようになりました。 1年女子

漢字の自主勉強をがんばって、正しく書けるようになったよ。2けた×2けたの計算の仕方がよくわかったよ。 3年男子

自分の気持ちをこめた作文が書けるようになったよ。字がていねいで、すごいねとほめられて、うれしかったよ。 2年女子

かけ算九九がパーフェクトにできるようになったよ。跳び箱がとべるようになってうれしかったです。 2年男子

委員会活動を自分たちで工夫して進めることができました。給食を残さず食べられるようになったこともうれしかったです。 5年女子

体育のボール運動をがんばったよ。 ゆずりあいの気持ちや集中力が高まったよ。 4年男子



## 立派な態度で感動を呼んだ「卒業証書授与式」



3月20日（火）に本年度の卒業証書授与式が行われました。多数のご来賓、保護者の方々に祝福されながら、39名の卒業生が卒立っていきました。

緊張の中にも、堂々とした態度で式に臨み、すばらしい呼びかけや歌声を披露して、成長した姿を見ていただくことができました。この1年間、みんなのため、学校のために努力を続け、よい校風を築き、このように立派になって卒立っていったことを心からうれしく思います。

また、在校生代表として式に参加した5年生の態度もたいへんすばらしく、「6年生のために」といろいろな場面で、気持ちよく行動している5年生のがんばりに、胸が熱くなりました。